

EKSPOS

Danrem Diwakili Kasrem 082/CPYJ Hadiri Upacara HUT Korpri ke-53 dan PGRI ke-59 serta Hari Guru nasional (HGN)

Basory Wijaya - MOJOKERTO.EKSPOS.CO.ID

Nov 29, 2024 - 12:39



Mojokerto, - Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu diwakili Kepala Staf Korem Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I hadir upacara peringatan HUT Korps Pegawai Republik Indonesia (Korpri) ke-53 dan Persatuan

Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-59 serta Hari Guru Nasional (HGN) di Kota Mojokerto, Jumat (29/11/24)

Upacara HUT ini dipimpin oleh Sekretaris Daerah Kota Mojokerto, Gaguk Tri Prasetyo, ATD., M.M., sebagai Inspektur Upacara, dan dihadiri oleh ±300 peserta dari berbagai instansi pemerintahan dan organisasi.

Dalam amanat tertulis Presiden R.I Prabowo Subianto yang dibacakan oleh Irup mengatakan pentingnya peran Korpri sebagai penggerak inovasi pemerintahan dan PGRI sebagai garda terdepan dunia pendidikan. Dalam HUT tersebut mengusung Tema *"Korpri untuk Indonesia"* mencerminkan semangat ASN dalam mendukung program pemerintah dan meningkatkan kualitas pelayanan publik.



Lebih lanjut disampaikan pentingnya guru sebagai teladan generasi muda, sekaligus mengapresiasi jasa mereka yang tiada henti memberikan ilmu dan pendidikan. Lagu Mars Korpri dan Mars PGRI yang dinyanyikan bersama peserta semakin menguatkan rasa kebersamaan.

Kegiatan ini juga menjadi momentum pemberian penghargaan Hasta Brata Surya Majapahit kategori Perak kepada ASN berprestasi sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka.

Penghargaan ini diharapkan memotivasi para pegawai untuk terus berinovasi dan menjaga integritas.

Dalam acara tersebut Kasrem 082/CPYJ juga mewakili menyerahkan Piagam tanda kehormatan dan piagam penghargaan kepada ASN dalam pencapaian kinerja dan dedikasi selama ini.

Selain itu upacara juga diisi dengan penampilan budaya berupa tarian Rancak Bhineka, simbol persatuan dalam keberagaman.

Semua peserta, baik dari unsur PNS, guru, maupun tamu undangan, menunjukkan antusiasme yang tinggi sepanjang acara. Melalui peringatan ini, diharapkan Korpri dan PGRI terus menjadi pilar utama pembangunan nasional.

Kegiatan tersebut diakhiri dengan foto bersama Forkopimda dan para peserta

Turut hadir dalam acara tersebut Forkopimda Kota dan Kab. Mojokerto, Letkol CPM Sigit Prabowo, S.H., M.H.I (Dandepom V/2 Mojokerto). Para Asisten Setda Kota Mojokerto, Ka OPD Kota Mojokerto. serta para Camat dan Lurah se Kota

Mojokerto. (Penrem)